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“スポーツフェスティバル 2021 の感想③” 

レク走「どすこい・どすこい・じゃんけんぽん」 3 年大玉転がしリレー 

『今年のスポーツフェスティバルは、2 年生になってから初めての学級で一団となって取り組む行事。

そして、それに対する不安も少なくありませんでした。例えば長縄跳びでは、一番始めに練習した時

には 2組に負けていたし、130回台という「優勝」には程遠い回数でした。しかし、その結果に対し「－」

(ﾏｲﾅｽ)の発言をするわけでなく、みんなで昼休みなどを使って練習するなどして、みんなで声を掛け

合い楽しみながら日々練習することができました。このように、一つの行事を通してあまり話したこと

のない人でも会話を共にし、クラスみんなで団結できたことがとても嬉しく、良かったです。』（1 組） 

 

『リレーや玉入れ、長縄跳びなどは大半残念な結果になってしまいましたが、楽しくスポーツフェステ

ィバルができたので良かったです。リレーの時、周りに人がいなくて走りをゆるめてしまい、全力で走

ることができませんでした。それまでの練習ではできていたことができなくなり、悔しく感じました。

来年は体育祭かスポーツフェスティバルどちらができるかわかりませんが、この悔しさをはらす事の

できる場面があったら、全力で走れるようにしたいです。』（4 組） 

 

『とてもみんな楽しくスポーツフェスティバルに挑めていたと思います。長縄跳びでは全校 3 位とい

う結果でとても嬉しかったけれど、もっと力を発揮できたと思います。リレーでは 4 位という少し悔し

い結果になりましたが、全力を尽くせたので良かったと思います。特に玉入れの記憶が残っています。

練習とは大違いで、とってもすごかったです。練習では 1 点の箱が全く入らず苦戦していたけれど、

本番では 13 点くらい入っていたのがでかかったと感じました。3 年生の大玉転がし、リレーの熱戦が

とってもすごかったです。とても感動しました。』（3 組） 

 

『私は体育委員としてスポフェスを最高にしたい！という思いがありながら計画を立ててきて、練習

を重ねてきて、みんなとの絆が深まり、玉入れ 1 位‼が獲れて良かったと

思いました。また、みんなでめっちゃ練習した長縄跳びも、優勝ができなか

ったけれど、全校で 3 位という結果が残せたので良かったです。』（3 組） 


